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Procès-Verbal de l'Assemblée Générale du 14 avril 2023 

de l’Association  LA VAILLANTE  DE  CLICHY 
 

   LA VAILLANTE DE CLICHY 

   111 rue Henri Barbusse 92110 CLICHY 

                                 

                    Fait à Clichy, le 30 avril 2023 

 

Le 14 avril 2023, à 18h30, les membres de l'association LA VAILLANTE DE CLICHY se sont réunis en 

Assemblée Générale Ordinaire au Gymnase Henri Barbusse 111 rue Henri Barbusse 92110 CLICHY, sur 

convocation par voie électronique. 

L'Assemblée est présidée par Monsieur Stéphane ZINGALE, Président du Club, assisté de Madame Mireille 

WOLF, Secrétaire de séance.  

À date, le nombre d’inscrits à l’Association est de 371 (pour la Saison sportive 2022/2023). 

Après comptage des pouvoirs et des membres présents, le quart des membres n’est pas atteint.  

Tel que prévu par l'article 20 des statuts, il est proposé de clôturer l’Assemblée Générale Ordinaire. 

L’Assemblée Générale Ordinaire est clôturée à 18h35. 

Comme le prévoit l’article 20 des statuts, et sans avis contraire des membres présents ou représentés, une 

Assemblée Générale Extraordinaire ouvre une demi-heure après clôture de la précédente assemblée, et ce sans 

condition de quorum. 

Ouverture de l’Assemblée Générale Extraordinaire à 19h05. 

Sur la feuille d’émargement, il y a 13 signatures. Le Club a reçu en outre 28 pouvoirs.  

L'Assemblée peut valablement délibérer. 

Sont déposés sur la table et mis à la disposition des membres les documents suivants :  

- Note de synthèse des comptes 2022 de l’Association 

- Synthèse sur l’activité du Club avec un focus sur quelques missions des membres du Bureau  

Le Président rappelle l'Ordre du Jour : 

A) 18H30 - ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE 

 

1. Vérification du quorum 

2. Rapport moral Saison 2022/2023 (encore en cours) et rapport d’orientation Saison 2023/2024 

3. Rapport financier pour l’année civile 2022 

4. Appel à candidature pour la gestion de l’Association   

5. Questions diverses 
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B) 19H05 – ASSEMBLÉE GÉNÉRALE EXTRAORDINAIRE 

 

1. Rapport moral Saison 2022/2023 (encore en cours) et rapport d’orientation Saison 2023/2024 

2. Rapport financier pour l’année civile 2022 

3. Appel à candidature pour la gestion de l’Association   

4. Questions diverses 

 

1) RAPPORT MORAL DU PRÉSIDENT POUR LA SAISON 2022/2023 ET 

RAPPORT D’ORIENTATION POUR LA SAISON 2023/2024 : 
 

« Tout d’abord, merci d'être présents à l'Assemblée Générale de LA VAILLANTE DE CLICHY.  

Je suis ravi de constater que parmi les présents, il y a un certain nombre de parents de gymnastes des groupes 

Loisirs, ce qui n’a pas été le cas les années précédentes. Merci pour l’intérêt que vous manifestez pour le Club.  

Comme je l’ai déjà annoncé lors de l’Assemblée Générale 2022, je quitte le Club à la fin de la Saison, c’est-à-

dire le 15 juillet 2023.  

Mon intervention ne sera de ce fait pas longue.  

Je voudrais revenir sur l’information concernant la destruction du gymnase Barbusse : la Mairie nous a annoncé 

un report de la date de démolition : ce sera au 1er trimestre 2026, et non pas au 1er trimestre 2024. Il y aura donc 

encore 2 saisons pleines dans ces locaux. Le gymnase Barbusse a une surface de 400m2. On attend donc de 

savoir où le Club sera relocalisé. » 

Un membre de l’assemblée demande si on peut émettre le souhait d’avoir à nouveau un emplacement au centre 

de Clichy.  

« La Mairie reviendra vers nous sur le projet. Il faut avoir à l’esprit que du fait de l’activité de notre Club (qui 

exige une implantation de certains agrès « dans le dur » : les barres notamment, et un praticable pour le sol qui 

est très cher), l’aménagement d’une salle pour la gymnastique aux agrès représente une somme très importante 

(de l’ordre d’environ 200 000€). Le point est à l’étude et n’est pas simple.  

La Mairie travaille actuellement sur beaucoup de sujets importants (les JO l’an prochain avec l’accueil de la 

délégation britannique à Clichy, les élections municipales (en 2025 sans doute), etc). 

Je voudrais remercier l’ensemble du Bureau qui a œuvré à mes côtés depuis que j’ai pris la présidence du Club.  

Nous avons redressé ensemble la situation financière du Club, et nous sommes fiers de ce que le Club est et 

apporte aujourd’hui. » 

Les membres du Bureau remercient Stéphane Zingale pour son investissement depuis de longues années en tant 

que Président, ainsi que pour tout le travail accompli par lui individuellement et partagé avec le Bureau.   

« Après 2 années sans compétitions en raison de la fermeture du gymnase pour crise sanitaire et une reprise l’an 

dernier, les résultats des compétitions par équipes de la Saison en cours sont excellents. Sur les 10 compétitions 

passées par les 5 équipes (5 compétitions départementales + 3 interdépartementales (4 départements d’Ile de 

France) + 2 régionales (les 8 départements d’Ile de France)), nos équipes ont eu 8 médailles d’or, 1 médaille 

d’argent et 1 médaille de bronze. Il reste encore quelques compétitions. Bravo aux filles et aux entraîneurs, et 

merci aux parents pour le soutien qu’ils apportent.  

Nos prochains projets d’envergure sont l’organisation du Gala du Club pour les 145 ans d’existence du Club (le 

16 juin prochain) et l’accueil d’une délégation de gymnastes ukrainiennes (qui participeront au Gala), ainsi que 

la réflexion à mener en vue du départ à la retraite d’Hélène. » 

Un membre de l’assemblée demande un éclaircissement sur les différentes catégories proposées par le Club 

(initiations / pré-compétitions / compétitions).  

« Nous proposons 4 types de séances pour nos adhérents (jusqu’à l’âge de 17 ans environ) (il y a ensuite un 

groupe pour les adultes) :  

-du Babygym : éveil et motricité, initiation aux agrès avec des parcours et un équipement adapté à l’âge et à la 

taille des 3-6 ans (45 mn hebdomadaires)  

-l’initiation (ou « Loisirs ») : un entraînement hebdomadaire d’1h30 pour des filles entre 6 ans et 17 ans 

environ, sans compétition officielle  
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-pré-compétition : montée en compétences de potentiels suite à détection en Poussines, en vue de passage en 

groupe compétition, 3 entraînements hebdomadaires  

-compétition : entraînement quasi quotidien d’environ 2h30 pour les plus âgées.  

Concernant le groupe compétition, le Club proposait il y a quelques années de la compétition officielle d’un 

niveau inférieur, afin de permettre à des gymnastes de se lancer des challenges avec des entraînements moins 

fréquents et plus orientés « Loisirs ».  

La compétition (et surtout ses résultats) représente la vitrine du Club (pour la Ville, le département mais aussi à 

plus grande échelle puisque certaines équipes sont inscrites pour des compétitions à visée nationale).  

Je voudrais revenir sur la gestion des entraînements : la sécurité des gymnastes est primordiale, et les 

entraîneurs recadrent immédiatement lorsqu’ils constatent que des gymnastes se mettent à risque ou provoquent 

un risque pour d’autres. »   

 

« Projets 2023/2024 : 

À la date d'aujourd'hui, nous avons environ 370 adhérents inscrits.  

Nous recherchons des membres pour intégrer le Bureau. En effet, suite à mon départ, il ne restera plus que 4 

dirigeants pour 2023-2024. Le Club ne peut pas fonctionner avec un effectif du Bureau aussi réduit. Nous avons 

eu quelques candidatures. »  
 

-- Le Président met au vote pour quitus le rapport moral 2022/2023 et le rapport d’orientation 2023-2024. 

 ABSTENTION : 0        //        CONTRE : 0 

QUITUS EST DONNÉ AU PRÉSIDENT POUR SA GESTION DU CLUB. – 

 

 

Le Président passe la parole à Victor, le Trésorier.  

« Merci à Stéphane pour toutes ces années de présidence et de partage avec les membres du Bureau. Comme 

déjà évoqué lors de la dernière Assemblée Générale, cela n’a pas toujours été simple, mais nous avons la 

satisfaction d’avoir redressé le Club et d’en avoir fait un lieu où l’ambiance est conviviale.  

Les comptes sont bons et notre Club est viable. Nous progressons de plus en plus dans la digitalisation. Notre 

cabinet d’expertise comptable, FITECO, nous est d’une aide précieuse et du fait de la mensualisation des 

comptes, notre visibilité est devenue plus régulière.  

Quelques membres actuels du Bureau souhaitent poursuivre leur mission pour que le Club perdure, en espérant 

bien sûr que la Ville nous en donnera les moyens et trouvera très rapidement une solution pour nous reloger.   

Je continuerai en tant que Trésorier du Club et j’accepte d’assurer la fonction de Président pendant environ 3 

ans. » 

 

2) RAPPORT FINANCIER DU TRÉSORIER POUR L’ANNÉE 2022 : 
 
« Notre bilan et compte de résultat sont, comme les années précédentes, sur exigences des Services de la Mairie 

de Clichy, réalisés par le Cabinet FITECO. Ils obéissent aux règles de la comptabilité, notamment le respect de 

la rigueur et de la continuité. 

Vous trouverez en pages jointes le bilan et le compte de résultats synthétisés sur 2 années consécutives, qui 

vous permettront d’analyser l’évolution financière de notre Club.   

Nous obtenons un résultat positif au 31 décembre 2022 qui indique que le Club est dans une santé financière 

satisfaisante. 

 

Le compte de résultats fait donc apparaître les éléments suivants : 

Produits d’exploitation  138 120 € 

se composant principalement de                                   43 000 € de subventions 

   90 231 € de cotisations 



PV AG LA VAILLANTE DE CLICHY – AVR 2023  Page 4 sur 4 

 

Charges d’exploitation  125 214 € 

se composant principalement de                                   76 454 € de salaires  

   24 263 € de charges salariales  

   22 536 € de services extérieurs     (assurances, location 

immobilière, experts comptables, stages licences) 

          Ce qui donne pour 2022, un bénéfice de          12 906 € 

 

          Les disponibilités pour l’exercice sont de       165 727 €                                                          

se composant de                                                             10 270 € / compte courant 

                                                                                      155 457 € / compte sur livret  

 

La subvention a été baissée cette année à 43 000€. Les cotisations totalisent environ 90 000€.  

Le Club se porte plutôt bien. »  

 

-- Le Président met au vote pour quitus le rapport financier du Trésorier pour l’année civile 2022 : 

ABSTENTION : 0        //       CONTRE : 0 

QUITUS EST DONNÉ AU TRÉSORIER POUR L’EXERCICE 2022. – 

 
 

3) APPEL À CANDIDATURE POUR LA GESTION DE L’ASSOCIATION 
 

Lors de la convocation à l’Assemblée Générale, il a été fait appel à candidature pour rejoindre l’équipe de 

bénévoles du Bureau, et assurer ainsi la pérennisation de l’Association. Cet appel à candidature a été fait à 

l’ensemble des membres de l’Association (groupes Loisirs et compétition).  

Un support reprenant la synthèse de l’activité du Club ainsi que les missions principales des 5 membres actuels 

du Bureau a été joint à cette convocation. 

 

Des impressions de ce document ont été distribuées aux membres présents et ce support a été commenté 

oralement lors de la réunion.  

 

3 candidatures officielles ont été recensées (c’est très bien !), ainsi que des aides ponctuelles.  

Ces 3 candidatures ont été validées à l’unanimité.  

 

Victor indique que le 1er sujet qui sera traité avec les nouveaux membres sera les inscriptions pour 2023-2024.  

 

Une personne de l’assemblée indique que son mari est auditeur, et qu’il pourra nous aider si besoin.  

 

 

4) QUESTIONS DIVERSES : 

Pas de point particulier.  

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h15. Un petit buffet a suivi et a permis un échange 

convivial.  

 

 

Le Président        La Secrétaire de séance 

           M. ZINGALE                 Mme WOLF 


